



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	84168839
Prix	550 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Idéalement situé dans une résidence récente de grand standing avec piscine et parc. Ce 3 pièces d'angle prolongé d'une terrasse de 47m2 exposée sud et ouest vous séduira par son environnement exceptionnel. Il comprend un beau séjour avec une cuisine semi- ouverte équipée, deux chambres, une salle de bains, toilettes indépendants. Véritable havre de paix au coeur de la ville, proche des plages de sable fin, les commerces accessibles à une minute à pied. Vendu avec un parking et deux garages en sous-sol. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Ideally located in a recent luxury residence with swimming pool and grounds. This 2 bedroom corner apartment with a 47m2 south and west-facing terrace will win you over with its exceptional setting. It comprises a beautiful living room with a semi-open fitted kitchen, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. A real haven of peace in the heart of the town, close to sandy beaches and shops just a minute's walk away. Sold with parking and two garages in the basement.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

